

Bupati Barru Letakkan Batu Pertama Pondok Pesantren Modern Jabal Uhud

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.XPRESS.CO.ID

May 28, 2023 - 20:29



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si melakukan peletakan batu Pertama Pondok Pesantren Modern Jabal Uhud

BARRU - Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si melakukan peletakan batu Pertama Pondok Pesantren Modern Jabal Uhud, di Bottolai Kelurahan Coppo Kecamatan Barru. Pada hari Ahad (28 Mei 2023)

Dalam penyampaianya, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si mengapresiasi H.Karim seorang pengusaha asal Barru di Papua yang menginisiasi dan mewakafkan lahannya untuk pembangunan pesantren modern di Bottolai ini.

Dia menambahkan, Semoga pembangunan pesantren modern yayasan jabal uhud berjalan lancar apalagi dalam proses pembangunan ini diisi oleh orang pintarnya Kabupaten Barru.

Pembangunan pesantren modern yayasan jabal uhud ini diharapkan dapat melahirkan generasi Qur'ani. Apresiasi dan terima kasih atas kehadiran pondok dengan konsep bisnis akhirat dan sejalan dengan visi dan misi Daerah yang bernafaskan keagamaan, ujar Bupati Barru.

Sementara Ketua Yayasan Jabal Uhud H. Karim melaporkan bahwa pembangunan pondok pesantren ini berdiri seluas 3 ha merupakan wakaf dari mertua Hj. Mardiana binti Baco Samidah dan Muhammad Bin Sinampe(alm) dan wakaf Kedua orang tua saya Yadi binti laonang (alm) dan Labeddu bin laselle (alm).

Dihadapan Bupati Barru H.Karim menyampaikan bahwa pembangunan pesantren modern yayasan Jabal Uhud melibatkan orang pintarnya Barru yaitu Dr.Ir.Abustan AB dan Dr.H.Kamaruddin Hasan. Selain itu didesain oleh 17 Insinyur teknik terbaik dari Kabupaten Barru.

"Target kami sampai 30 Ha, kami memohon petunjuk dan masukan dari Bapak Bupati agar dalam pelaksanaan pembangunan berjalan lancar," pinta Owner UBM Group

Terima kasih kepada hadirin dalam acara kami dan nanti bila pembangunan selesai bisa menjadi contoh di sulsel yang bertujuan menjadi bisnis akhirat.

Turut hadir Anggota DPRD Pangkep Suardi Syam, Sekda Barru Dr.Abustan (pengurus yayasan), Dr H.Kamaruddin Hasan (Pengurus Yayasan), Kabag Kesra Dr Irham Jalil Aliyah, Pimpinan dan Komisioner BAZNAS Kabupaten Barru, Kepala OPD lingkup Pemkab Barru. Selain itu Pimpinan Pondok pesantren DDI Mangkoso Prof.Dr. K.H. Faried Wajedy, dan AG. M. Yusuf dari Sidrap, Pimp BSI Cabang Barru, PLN ULP Barru, Kapolsek Barru, Lurah Coppo, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, tokoh Pemuda, tokoh perempuan, Wakil Ketua KKDB Dr Halim Muharram, ketua Baznas Bontang dan para Pewakaf.

(Humas IKP Barru)